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4 月 1 日、鳥取いなばライオンズクラブ 2008 

チャリティグラウンドゴルフ大会が鳥取ゴルフ倶

楽部で開催され、選手として出場しました。

心配していた空模様でしたが、夜半には雨も上

がり、朝方には西の空が明るくなり青空も見え始

め一安心です。ゴルフ場に足を踏み入れるのは生

涯初めての経験で少し緊張気味。社会福祉委員会

を中心とする大会スタッフの方々、朝早くから駐

車場の案内、受付、会場設営、開会式準備等々、

手際良く進んでいました。

今回のエントリーは約 240 名、当クラブからも

初めて 5名（田渕、田中敏、山口、角谷、山根）

参加しました。9時からの開会式。選手の方々な

かなか集まらない。試合前の練習が忙しいのか、

マイペースというのか、のんびりした雰囲気。

中村大会委員長の元気の良い開会宣言で開式、

田渕会長のあいさつ、競技進行の説明と進み、い

よいよ試合開始。我々5人のメンバー全員が、ルー

ル不勉強のため「出たとこ勝負」という感じで不

安な立ち上がり。案の定、1ゲームの途中で協会

の方よりルールの説明を受ける始末に。

さあ納得していざ出陣！打って見て初めて分

かった。球がどれぐらい転がるのか、まるで感覚

がつかめない。その様な事にあまり気を配らない

性格の私等、あっち行ったり、こっち行ったりで、

まったくサークルの中に球が入らない。後で分

かった事ですが、サークルの中心を「トマリ」と

言い、発祥地「泊」の名称をゲームに取り入れて

いるとのこと。いずれにしても私の打球は「泊り

止らず」？散々の試合経過、意気消沈して昼食前

の最後のゴールに臨み、気合いを入れてねらって

みた。これがマグレのホールインワン。それ迄の

イライラが、すっかり解消。気持ち良く午後の部

に挑戦しましたが、やはり結果は分っていました。

閉会式での順位発表で上位の方の高スコアーに驚

くと共に、かなりの高齢の方々が、このゲーム、

又仲間と過ごす時間を楽しんでいらっしゃる様子

に接し、スポーツの意義を再認識しました。この

大会開催でクラブ役員、委員会の皆様大変だった

と思いますが、「来年も出ないけん」と決意表明

された人も多く見受け、賞品を手に満足そうな顔

を見ていると、この大会の将来に向けての取組み

の重要性をひしひしと感じました。

私も飛び賞最後の方でおこぼれを頂戴し、ラッ

キーでした。初めての事ばかりで異体験の一日で

したが、おもしろい非日常を過しました。会員の

皆様、来年は是非多くの方が参加される様よろし

くお願いします。

2008 チャリティグラウンド
ゴルフ大会に出場して

山 根 秋 雄
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4 月 13 日の日曜日ホテルオークラ岡山にて第

54 回地区年次大会に参加させていただきました。

私は、前夜祭参加の為、ゴルフ組とは別で、前日

より野村幹事、田中第三副会長と共に JRで岡山

入りいたしました。前夜祭は岡山ロイヤルホテル

にて開催、前夜祭では、300 人近くの参加者があ

り、美しい女性の方の美声と演奏が特に記憶に

残っております。（画像は田渕会長がもっており

ます）またアトラクションでの『ちゃんばらトリ

オ』たぶん私が生まれる前から活躍されているの

ではと思いますが、久々に拝見させていただきま

した。前夜祭終了後は田渕会長につれられて、近

いので歩いていこうとのお言葉のまま、（これが

はじまりでした）次の宴席まで延々歩かさせてい

ただきました。（いつつくのかなーという感じで

ついていきました）二次会、三次会と終わり、田

渕会長にラーメンをご馳走になり（ありがとうご

ざいました、田渕会長には結構おごっていただき

ます）ホテルまで遠くないから歩こうというお言

葉のまま（40 分くらい歩いたのでしょうか）た

いへん疲れました。お年は私の父親くらいの方ば

かりなのに、普段から歩いておられる方々ばかり

ですので、自分自身の体力のなさと、やはり、普

段から歩く習慣というのは大切だと感じました。

（そして悲劇はここで終わらず）13 日地区年次大

会当日、田渕会長のお言葉のまま路面電車に乗っ

て、会場であるホテルオークラに向かいました。

なんと電車は途中までしか行かず、ホテルまで

15 分から 20 分くらいと聴き、歩こうということ

になりました。ところが、坂なんですね、どんど

ん通り過ぎていく車に乗っている他クラブのメン

バーを横目で見ながら延々登りました。青息吐息

とはこのことかも。（翌日体中筋肉痛でした）式

典ではモンゴルの方の、印象的なオープニングの

あと、例年どおりの式典が進行していきました。

（確認はしておりませんが参加者名簿によるとい

なばからは 22 名の参加でした）本年は、最後ま

で式典を見届けてバスに乗り、後楽園で弁当の予

定が、なかなかバスが来ずバスの中で雨が降って

きて結局バスの中での食事となりましたが。今迄

で一番おいしいお弁当でした。バスの中では、宴

席となり、普段お話できない方々との交流もでき、

たいへん有意義に過ごさせていただきました。や

はり、普段のライオンズ活動とは違うこのような

活動にも、積極的に参加して皆様方との交流を

深めていくことの大切さを感じました。来年度は

55 回津山で開催されます。私も幹事として、皆

様方のお力添えができるよう精一杯がんばりたい

と思いますので、是非とも多くの参加をお待ちし

ております。体力も必要なので、少しずつ歩こう

かと考えております。

第54回地区年次大会に参加して

井 上 法 雄第二副会長
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新会員紹介
■鳥取打設譌　専務取締役
■鳥取市古海 301 － 8 蕁 22 － 5220
 FAX22 － 5228
■自宅／鳥取市安長 453 － 1　エバーグリーン久松山 305 号 蕁 29 － 0604
 FAX29 － 0604
■血液型／Ｂ
■夫人／真理子　　■結婚記念日／H11. 3. 21
■趣味／バイク
■推薦者／下田哲也
■所属委員会／計画委員会
■次期所属委員会／　〃

田
た

 中
なか

 克
かつ

 治
じ

Ｓ４４．　４．　３生

この度、下田会員のご紹介で、鳥取いなばライ

オンズクラブに入会する事になりました田中と申

します。今まで私は、同年代の人達が在籍する会

におりました。そして、同年代の人達ばかりと付

き合ってきました。ですが、ライオンズクラブは、

生涯会員という事で、同年代の人達から、私の父

親位の年の人達まで、多数の方達が在籍しておら

れますので学ぶ事も沢山あると思います。ですの

であせらずゆっくりと自分造りをしそして多くの

事を学びたいと思います。そして『人もうけ』を

したいと思いますので今後とも宜しくお願い頂し

ます。

転籍会員紹介
■いなば和紙協業組合　理事長
■鳥取市青谷町河原 350 － 1 蕁 86 － 0211
 FAX86 － 0225
■自宅／鳥取市青谷町河原 932 － 11 蕁 86 － 0137
 FAX86 － 0137
■血液型／Ａ
■夫人／寿美枝　　■結婚記念日／ S48. 4. 10
■趣味／音楽鑑賞　　■推薦者／森田勝憲
■所属委員会／出席・大会・会則・付則・財務・接待
委員会
■次期所属委員会／　　　〃

房
ふさ

 安
やす

 　 光
ひかる

Ｓ２１．　８．１２生

私は、平成 2 年 10 月に気高クラブに入会し、

昨年解散するまで 17 年在籍を致しました。いな

ばクラブがスポンサークラブであったことや父が

気高クラブのチャーターメンバーであった事な

どで特にいなばクラブには親しみを感じておりま

した。ご縁あってこの度田渕会長より熱心なお誘

いを頂き入会させていただくこととなりました。

様々な役職があり時間の余裕がないのと遠距離な

のが悩みですが、新ライオンの気持ちでご迷惑を

掛けないよう頑張りたいと思っておりますのでよ

ろしくお願い致します。

※気高ライオンズクラブにH2．10 ～
H19．6 解散まで在籍
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4 月 6 日ホテルモナークにて私どものスポン

サークラブでもあります鳥取中央ライオンズクラ

ブ認証記念式典、祝賀会がホテルモナークにて開

催され、鳥取いなば LCからは、矢野 ZC、田渕

会長をはじめとして 12 名（事務局含）で参加し

てまいりました。記念大会式典では、橋尾大会実

行委員長の開会宣言のあと、植田会長の開会ゴン

グとともに 45 年という長い歴史を振り返る式典

が開催されました。（鳥取中央ライオンズの結成

は昭和 37 年、私の生まれた年でもあります）名

越元国際理事特別顧問、小田地区がバナー、竹内

鳥取市長、など来賓の皆様のご挨拶があり、やは

り、現在の地域経済の疲弊の中、ライオンズの人

数も減少している中、一層の前向きなライオンズ

精神の推進が必要と気持ちを新たにさせていただ

きました。そして、私もやっと皆様方のお顔がわ

かるようになり、他クラブの方々のお顔も知って

いる方が増え、ちょっとライオンズメンバーに近

づいたかなと思いました。記念祝賀会では祝宴の

始まる前にアトラクションがあり、祝宴前のほう

が皆様アトラクションを楽しむことができると感

じました。そして祝宴と進み宴席の各テーブルに

中央 LCの方々が配置され接待を受け細かい気配

りを感じました。最後に『また会う日まで』『ラ

イオンズローア』で締めくくりました。祝宴の時

間が少し短く感じましたが、もすこしっていうの

も良いかもしれません。大きな歴史の流れに根付

いたライオンズの方々の次へのパワーを再度確認

させていただいた式典でした。

鳥取中央ライオンズクラブ認証
45周年記念式典に出席いたしました

井 上 法 雄第二副会長

2008年3月ゴルフ同好会便り

川田選手入会5年目にして初優勝なる
優勝・BG　2冠を征す

優勝の弁

桜開花を間近に控えたとはいえ、小雨で肌寒く

冬の逆戻りを感じさせるコースコンディションで

した。私は第 5組の最終組で田渕会長、田中康之

さん、砂田典男さんの優勝経験を持つすご腕メン

バーとラウンドいたしました。

思えば、平成 15 年 8 月鳥取ゴルフ倶楽部の支

配人に就任し同時に鳥取いなばライオンズの会員

に加えていただき今年で　満 5年を迎えますが、

今回初めて優勝させていただきました。

自コースでの優勝に恐縮しておりますが、管理

責任者としてコースを知り尽くしているものの、
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自然相手でいざ競技となると理屈通りにいかない

のがゴルフであり、欲と運と実力が入り混じる面

倒なスポーツです。

一喜一憂せず良き同伴メンバーに感謝し、西尾

吉兵衛さんを見習い精進することで再び優勝する

チャンスが訪れると確信しております。

最後に「ゴルフ同好会月例」を毎月鳥取ゴルフ

倶楽部で開催していただき誠にありがとうござい

ます。4月発売のゴルフダイジェストに「日本海

と砂丘を眺める鳥取の宝石」と紹介されており

名に恥じないようコース整備をしてまいりますの

で、今後とも　ご愛顧いただきますよう、よろし

くお願いいたします。

2008 年 3月例会成績表　3月 30日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 川田　善忠 87 20 67
2 田渕　吉男 93 25 68
3 渡辺　哲次 111 40 71
4 石賀　伸也 101 30 71
5 田中　敏明 87 15 72
6 加納　義信 93 20 73
7 福嶋　德男 90 15 75
8 西尾吉兵衛 115 38 77
9 砂田　典男 93 16 77
10 壱岐　昇一 121 43 78
11 矢野　信也 96 17 79
12 下石　明義 113 30 83
13 田中　康之 92 8 84

順位 氏名 GROSS HDCP NET
14 山本　孝夫 111 23 88
15 藤森　寛義 122 19 103
16 仁保　統博 77 8 69

ベストグロス 川田　善忠
ドラコン№ 9 渡辺　哲次
　　　　№ 18 砂田　典男
ドラタン№ 9 山本　孝夫
　　　　№ 18 西尾吉兵衛
ニヤピン№ 2 石賀　伸也
　　　　№ 7 川田　義忠
　　　　№ 11 福嶋　德男
　　　　№ 16 田渕　善男

鳥取いなばライオンズクラブ結成 40 周年に

あたり田渕会長の呼びかけによってメルビン・

ジョーンズフェロー賞、2回目田渕吉男会長、3

回目矢野信也さん、1回目松本繁蔵さん、田中宏

明さん、14 回目仁保統博がそれぞれ 4 月第 2 例

会において伝達されました。また、クラブ会員の

皆様にも CSF Ⅱ目標達成クラブとして地区大会

において感謝状が伝達されました。この資金獲得

運動は皆様もご承知のように世界各地の地域社会

で色々な人道主義的ニーズに対応して使われてお

ります。環境の悪さから本来ならば失明しなくて

もいい子供や人々の予防、不必要に失明した人達

CSFⅡに協力して

仁 保 統 博

を救い少しの治療方法で目に光が戻る失明の撲滅

を支援するライオンズクラブの最も大きなアク
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ティビティであります。これまで2700万人の人々

が失明や視力を改善しておると聞いております。

336B 地区 99 クラブの中での当クラブの累計献金

額（3年間）は第 3位と発表がありました金額の

大小でなく運動を理解して微力ですが皆様と一緒

に貢献できたことを喜んでおります。これからも

会員の皆様と力合わせ LCIF を通じて奉仕活動を

行いたいと思います。

4月第1例会（3日）

・田渕吉男…4月1日チャリティーグラウンドゴル

フ大会にて鳥取いなばライオンズとして1チー

ム参加しました。初めてでもありルールも指導

して頂き3ゲーム行ないました。慣れないグラ

ウンドゴルフでしたし、待ち時間も多くプレー

しない時は立っていたので後から足腰がいたく

なりました。やっぱりゴルフの方がスリルが

あって面白いと感じました。

・野村俊美…昨年11月から取りかかっていた杉の

枝打作業がやっと終わりました。15～20年生の

木ですが高い所では12mぐらい迄登ります。1

日に20～30本程度しか打てず、5ヶ月間で延べ

30人役ぐらいでした。休日のほとんどを費しま

したが、薄暗かった山に陽が差し、いい感じで

す。これから下草も生え、水を貯えてくれるで

しょう。私にとっての環境保全活動でもありま

す。ケガなく無事終われましたので…。

・田中敏明…4月1日（火）に開催された、2008

チャリティーグラウンドゴルフ大会に選手とし

て参加し、ライオンズメンバーでは、1位でし

たが、240名中191位でした。来年は2ケタの順

位を目ざして、ガンバリマス。その時、順位当

てゲームで下石さんに勝ちましたので、ドネー

ションします。

・木谷清人（鳥取久松LC）…336B－7R－1Zで珍

しく周年事業の無い久松ライオンズよりビジ

ターで来させていただきました。楽しい例会を

参考にさせていただきます。ありがとうござい

ました。

・平野之致…外孫の西高三年生の松本憲太郎五段

が3/16の第30回全国アマ将棋レーティング選手

権、山陰大会でA級で準優勝となり昨年に続い

ての全国大会出場に失敗しました。又、西高二

年生の松本英樹が3/15鳥取県高校体育連盟主催

の第18回有田杯争奪の高校弓道大会に部長とし

て出場し（入射七中）で賞を受けました。

・村山嘉次…志戸坂峠道路の開通を祝して。1977

年に事業に着手されてから粟倉～尾見までの1

期区間9.6km、智頭南インター～智頭インター

の2期区間8.3km、智頭インター入口交差点～

智頭インターまでのアクセス道路1.3kmが完成

までに31年かかりました。志戸坂トンネル～智

頭インター入口交差点までの区間の工事に、我

社も少しだけお手伝いしました。

・谷口博繁…ニュースで頻繁に報じられている

G8洞爺湖サミットについて皆さんは既にご存

知だと思います。サミットの主要議題は、環

境・気候変動問題だといわれています。特に今

回は、世界の温室効果ガスを減らす枠組みの決

定に議長国である日本のリーダーシップが求め

られています。そこで、鳥取環境大学では、

各国との交渉役のトップである外務省 地球環

境問題担当 特命全権大使の小町恭二（こまち 

きょうじ）氏をお迎えして講演会を開催するこ

ととなりました。お手元のパンフレットのとお

りです。小町氏からは直前に迫った各国の動向

を、知事からは鳥取県としての環境問題への取

り組みを、古澤学長からは大学での教育や研究

の現状を3者で語っていただくことも予定して

おります。4/26（土）夕方の16時30分 鳥銀文

化会館 小ホールで世界から、地域の身近な取

り組みまで、最新情報に耳を傾けてください。

皆さんのご来場をお待ちしております。

・山本泰久…プライバシーマーク（Pマーク）

を取得しました。信用は企業の大事な財産で

す。特にこのIT時代にあって大量の個人情報

を扱っている企業では、法令順守が重大な社会

責任であり、中でも個人情報保護措置への取り

組みは企業の信用・経営に関わる重要な課題と

なっていました。当社もフィットネスクラブ・

スイミングスクール・子ども英会話教室・サ

ンマルク鳥取店等々、個人情報の保有が多く、

この課題に1年前から取り組んでまいりました

が、先週やっとプライバシーマーク（Pマー

ク）の認定を受けることができました。サン
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★4月3日　第959回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率68.2％　M後率85.9％）

＜幹事報告＞

・第4回リジョンレベル会員委員会開催について

日　時　2008年5月12日（月）12：00～14；30

場　所　倉吉シティホテル

出席者　矢野　渡邉

※結成40周年記念事業について

・とっとり出合いの森の「いなばの森」植樹報告

植樹日時　2008年3月23日（日）9：30～

マルク鳥取店では、アンケートの記入をお願い

し、お誕生日・結婚記念日等にDMにてサービ

スのご案内をしております。目的以外には利用

しません。安心してご来店・ご利用のほどお願

い申し上げます。

・山根秋雄…4月1日のチャリティーグラウンドゴ

ルフ大会に選手として出場し、生れて初めてゴ

ルフ場の芝の上でプレーしました。成績は散々

でしたが、天の恵みのホールインワンも飛び出

し、おまけに飛び賞（？位）迄いただき楽しい

一日を過しました。クラブの皆様、来年は是非

ともチャレンジしてみて下さい。当日の役員の

皆様御苦労様でした。

・山口　享・石谷精二…八頭高出場のセンバツ大

会。鳥取県念願の12年ぶりの勝利。これも会員

みなさまの応援に感謝しドネーションします。

・砂田典男…3月23日「いなばの森」植樹には多く

の会員の方に参加していただき、ありがとうご

ざいました。桜一本でCO2、年間3.5kgのO（酸

素）を同化作用で、創り出すそうです。100本植

樹で、人間2.5人分の必要量だそうです。

・川田善忠…いつも鳥取ゴルフ倶楽部をご利用い

ただきありがとうございます。3月月例で入会

以来5年目で優勝することができました。同伴

メンバーに感謝してドネーションします。

4月第2例会（17日）

・田渕吉男…事業部門でミニバスケットボール大

会がガバナーズ大賞を頂きました。青少年委員

会のメンバーには大変苦労をおかけしました。

ありがとうございました。

・井上法雄…54回をむかえた地区年次大会に参加

させていただきました。田渕会長の言われるが

ままついていきましたらふだんあるかないもの

で体中いたくなりました。次年度は幹事として

会長にもひとこと言える幹事となりたいと思い

ます。次年度55回は津山で開かれます。多数の

方の参加をお願いいたしましてドネーションい

たします。

・田中宏明…地区年次大会に参加しました。テレ

ビに放映されました。ドネーションします。

・角谷春海…桜満開の4月5日次女直美が遅い春を

迎えました。親としては嬉しさで感無量です

が、寂しさも加わり複雑な気持です。当クラブ

より祝電、祝いをいただきありがとうございま

した。娘の幸を願いドネーションいたします。

・谷口博繁…地球環境講演会を4月26日（土）16：

30～とりぎん文化会館小ホールで開催します。

G8サミットの主要課題の最新情報に耳を傾けて

ください。ご来場をお待ちしております。

・渡邉哲次…今日、新会員を迎えまことにおめで

とうございます。会員数87名と成りました。会

員の皆様ご協力ありがとうございました。

・山本俊章…チャリティーグラウンドゴルフへ参

加するのを日曜日と勘違いして出ませんでし

た。すみません。

・山本泰久…岡山に居ながら。瀬戸大橋開通20周

年事業イベントの橋上マラソン大会に参加して

いましたので、地区年次大会を参加せず、申し

訳ありませんでした。当日の模様が、テレビ瀬

戸内にて放映されていました。田中前会長、井

上副会長、藤森テールツイスターが、しっかり

映っていました。代わりにドネーションしてお

きます。

・下田哲也…田中さんの入会を祝しドネーション

致します。皆さん宜しくお願いします。

・砂田典男…LC年次大会ゴルフ大会において飛

賞の85位に入賞しました。又、昨日おこなわれ

た、地域対抗ゴルフ大会でネットの部で優勝し

ました。団体の部では美保チームは第3位に入

賞しました。本日の山陰中央新報に載っていま

したのでドネーションします。
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理事会だより－（4月）事務局だより

参加者　L29名　LB1名

＜委員会報告＞

・出席大会…第54回地区年次大会交通手段

日　時　4月13日（日）

代議員会9：00～10：10　大会式典10：15～

12：15　昼食12：30～

於．ホテルオークラ岡山

一般参加バス　4月13日（行）7：00　駅南発

・記念ゴルフ大会　4/12

於．岡山カントリークラブ　桃の郷コース

9：31スタート

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月27日（日）7：00～8：00

於．梅鯉庵

・社会福祉…鳥取いなばLC 2008 チャリティーグ

ランドゴルフ大会開催報告

日　時　2008年4月1日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

参加者　ゴルフ参加者232名　L28名LB2名

※次期所属委員会発表

・次期正副委員長各1名選出

・次期第1回準備理事・委員長会議開催

日　時　4月17日（木）18：30～　白兎会館

★4月10日　理事会　18：30～　丸茂

理事15名　委員会1名　ZC1名出席

・第8回結成40周年大会実行委員会開催

日　時　2008年4月14日（月）18：30～

於．白兎会館

★4月17日　第960回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率62.1％）

※入会式

※国際協会CSFⅡ委員長より感謝状伝達

※国際協会　〃　モデルクラブ目標達成の礼状伝達

※メルビン・ジョーンズ・フェロー伝達

仁保（14回目）　矢野（3回目）　田渕（2回目）

田中（1回目）　松本繁（1回目）

※ご令嬢結婚祝贈呈　角谷春海

※結成40周年記念大会開催について

日　時　2008年5月18日（日）集合9：00

記念写真撮影9：30　式典11：00～12：00

40周年のあゆみ上映12：00～12：30

祝宴12：30～14：30

会　場　白兎会館　　式典・祝宴（飛翔の間）

映画上映（らいちょうの間）　★別紙出欠アン

ケートお願い致します。（全員出席）

＜幹事報告＞

・鳥取中央LC認証45周年記念式典参加のお礼状

・2007～2008年度前期ガバナーズアワード披露

・7R－1Z　6LC親善ゴルフ大会開催について

日　時　2008年6月1日（日）　8：32スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部　吉岡温泉

登録料　3,000円　　ホスト　鳥取いなばLC

＜委員会報告＞

・出席・大会…第54回地区年次大会開催報告

・記念ゴルフ大会成績　飛び賞　85位砂田

・計画…5月第2例会（結成例会）は、結成40周年

記念式典に振替致します。

・社会福祉…第28回ふれあい広場開催について

日　時　2008年5月25日（日）13：30～16：00

場　所　因幡万葉歴史館横芝生広場（雨天時　

国府町町民体育館）

ホスト　鳥取千代LC

★4月17日　第一回準備理事・委員長会　18：30～

白兎会館　　理事12名　委員長5名出席

2007年度第10回理事会　平成18年4月10日（木）

議題

①第54回地区年次大会提出議案について　　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

③指導力育成研修会について

　日　時　2008年4月30日（木）18：30～

　場　所　白兎会館　　登録料　1,000円

周年の式典にご招待したOB会員より、1年に1

回位は、OB会を開催して欲しいという希望が

あり、また新会員の研修会も兼ねて指導力育成

研修会を開催することが担当理事より、提案さ

れ、審議の結果、入会5年以内の会員と、OB会

員を対象として開催することが承認となる。



－ 10 －

マンスリーレポート集計表（3月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 0 0 0 0.0 38 34 0 2 32 2 2 3 84.0

鳥取いなば 2 250,000 1 60.0 79 80 5 0 85 7 0 0 86.0

鳥 取 中 央 2 40,725 2 162.0 49 42 0 2 40 2 0 0 80.0

鳥 取 久 松 0 0 0 0.0 44 41 0 1 40 0 0 0 84.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0 28 28 0 1 27 1 0 0 66.0

鳥 取 砂 丘 2 114,739 2 122.5 50 51 0 0 51 6 0 0 72.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 90.0

◎5月誕生祝…4日下田　5日吉田　10日山本孝

21日藤本　23日山本俊章、山本泰久　25日仁保

28日安田

◎5月結婚記念日ライオン…1日松本繁　3日谷口

博　4日林憲　7日村山、矢野　15日平野、藤森

16日中山　18日石井　19日山下　23日森田紘

◎同好会だより

・5月のクラブゴルフは、6LC親善チャリティー

ゴルフに振替いたします。

6月1日（日）8：32スタート

花冷えで 2、3日寒さが続いた 4月 11 日に恒例

のお花見例会が開催されました。

会員の皆様からは近い所で、桜が満喫できる会

場をというご希望が多く、藤本美智子さんにお願

いして、鳥取シティホテルを紹介していただきま

した。

例会は次年度の正副委員長の選出、節目となる

親クラブ 40 周年記念大会などの協議事項につい

て順調に進めることが出来ました。

その後の懇親会では、舌のこえた皆様方をもて

なすため、料理長が知恵をしぼり、腕をふるった

会席料理をいただきました。

そして初物の筍や、懐かしい、ぬかえびなど春

らしい旬の味と、家族のようななごやかな一時を

過ごすことが出来、これからのクラブ活動の奉仕

の和が大きく広がりました。

なお加藤貞子さんからは、春を告げる和菓子

を、小澤会長さんからは高価なチョコレートを差

し入れていただくなど会を盛り上げていただきま

した。

最後にお元気になられて出席された尾坂照子さ

んに「ウイサーブツー」で締めていただき無事例

会を終えることが出来ました。

皆様のご協力にお礼を申し上げます。

ありがとうございました。

お花見例会に参加して

影 井 久 江運営委員長
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◎4月11日　第280回4月お花見例会　12：00～

鳥取シティホテル

・会長挨拶

・4月誕生祝品贈呈

・レクリェーションについて

・事業資金500円のお願い

・4月朝の清掃奉仕について

日　時　4月27日（日）7：00～8：00

於．梅鯉庵

・施設衣類補修アクティビティについて

5月9日（金）AM8：45白兎集合　9：30出発

9：45～11：45鳥取こども学園にて奉仕

12：30～14：00例会　於．白兎会館

・次期所属委員会発表

委員長・副委員長　各1名選出

・第54回地区年次大会日程について

日　時　4月13日（日）

場　所　ホテルオークラ岡山

式　典　10：15～12：15　昼食 12：30～

集合場所　鳥取駅南口　出発7：00

参加者　小澤　三谷　谷口　田中

・尾坂照子…足を痛めていて例会を欠席していま

したが、今日は久しぶりに皆様とお会い出来喜

んでおります。有難うございました。ドネー

ションさせて頂きます。
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